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I. 第４回上尾市学校給食運営委員会 

 

1. 開会 

 

2. 委員長あいさつ 

 

3. 議事 

 

(1) 令和６年度献立・物資・指導委員会運営活動報告について 

 

〔事務局より会議資料１に基づき説明〕 

 

〈質疑・意見〉 

なし 

 

 

(2) 令和７年度学校給食実施計画表（案）について 

 

〔事務局より会議資料２～３に基づき説明〕 

定例教育委員会において令和７年度より２学期開始日が９月１

日に改定されたことを踏まえ、小中学校とも第３回運営委員会で

提案させていただいた計画表案と同じ回数のものを今回提案さ

せていただく。 

 

〈質疑・意見〉 

なし 

 

 

(3) 令和７年度学校給食費（案）について 

 

〔事務局より会議資料４に基づき説明〕 

令和７年度の主な変更点は２点ある。１点目は８月に給食を実施

しなくなることに伴う算出方法の見直しである。２点目は牛乳の

みの場合について、これまでの実費精算で毎月徴収額が変わる方

法から、現状の価格を踏まえた固定単価で毎月同額を徴収する方

法へ変更するものである。なお上記２点とも端数分は切り下げて

徴収し、差額については物価高騰対策同様に市費で負担するもの

である。 

 

 

〈質疑・意見〉 

 

教職員等の給食費については、小学校と中学校で異なるということ

か。 
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小学校は令和５年度の実績が当初の予測値を下回ったことから、同

年度の実績をベースに計算した場合、令和７年度の予測値は令和６

年度と差があまり出ない見込みとなったことにもよる。一方、中学

校は令和５年度の実績が予測値を大きく上回ったことから、値上げ

幅が大きくなっている。 

但し、令和５年度以降について見ると、小中学校とも２年間の値上

げ額は３，３００円程度とほぼ同額になっている。 

 

前回運営委員会の事前説明では、令和６年度は中学校１食単価３５

３円を切上げて３６０円とし、令和７年度は１食単価３５９円を切

上げて３６０円としていた。資料では令和６年度、７年度とも１食

単価３６０円と記載されているが、令和６年度の給食費は３５３円

で計算していて、令和７年度は３５９円で計算しているということ

でよいか。 

 

ご指摘のとおりである。更に詳細に言うと、令和６年度の一食単価

が３５３．５３円、令和７年度が３５９．６２円であることを補足

させていただく。 

 

 

(4) 上尾市学校給食施設基本計画の策定について 

 

〔事務局より会議資料５に基づき説明〕 

令和５年度より運営委員会でご意見を頂戴しながら検討してき

た上尾市学校給食施設基本計画について、教育委員会１月定例会

で審議の結果、承認いただいたことを報告する 

 

〈質疑・意見〉 

 

なし 

 

 

4. その他 

 

令和７年３月分の学校給食費（小中学校）助成について 

 

令和７年１月に開催された臨時議会において、令和６年度３月分の

小中学校給食費を全額助成する（給食費を徴収しない）ことが承認

された。あわせて、前回助成時と同様に、対象外となる上尾市立小

中学校以外に通っている、あるいは給食を止めている場合について

は、３月給食費相当分を助成する予定である。 

 

 

5. 閉会あいさつ 
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